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会 長 告 知 

 
☆ 司会進行 SAA 白井 勇 君 

＜ゲスト＞ 御坊ＲＣ 岡本恒男 様 
 
 
会長 尾﨑達哉 君 

 

 御坊 RC 岡本さん本日はお忙しい中、ようこそお出で頂き又、

卓話をお引き受け頂きありがとうございます。 

 さて、今日は前回の”復習”を週報に掲載していますので今

一度ご覧頂きたく思います。 

本日も会員選考より一名の推薦もあります。ロ－タリ－クラ

ブを説明の時、判りやすく一言で言えるようになっておこうで

はありませんか？ 

１;ロ－タリ－クラブとは自分を磨き、人を育てるところです。そ

して時には、慈善行為やボランティア活動、資金的援助等

を行います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２;ロ－タリ－クラブでは、種々な職業の会員が毎週１回例会に

出席し、交流を深めて心を通わせ”人を育てる”と言う事が

最も重要とされています。 

３;ロ－タリ－クラブは例会などで、会員の「他人を思いやる心」、

「職業倫理」の向上に努めています。 

４;１９０５年、利己主義や悪徳商法のはびこる殺伐としたシカ

ゴの街で、心を許しあえる友人を求めてポール・ハリスら４

人のメンバーが集い、ここにロ－タリ－が誕生しました。 

以上、これらをしっかりと頭に留めて頂きたくお願い致します。 

 

  幹事 
 森本弘之 君 

○例会休会 

 ＊有田南 RC 8 月 10 日 

 ＊海南西 RC 8 月 12 日 

○例会変更 

 ＊海南西 RC 8 月 26 日（木）→ 8 月 29 日（日） 

  （バス移動し、各地で奉仕作業） 

○新入会員のお伺いを配りましたが、異議等ある方は一週間

以内に私まで届けてください。 

 

 

 

 

 

 「ロータリー姉妹クラブ」 

岡本恒男 様 

姉妹クラブの目的は、世界中をロータリーのメンバーで埋め

尽くして世界を平和にしよう、という事がいわば遠いけれど大

きな目的で、さらに個々のクラブが強い絆を持って世界平和

につなげていくことも一つの目的であろうと思います。 

姉妹クラブ提携は国際理解、友情、親善と世界平和のため

に結ぶことに合意するという目標があり、現在御坊 RC はシン

ガポール・ウェスト RC とイーストホノルル RC、福島県の白川

RC の 3 つと提携して 

おります。 

イーストホノルル RC 

とは昭和 50 年に提携 

を組みましたが、公式 

にクラブとクラブで何か 

をしたことはなく、実質 

姉妹提携をしていない 

と考えてもいいと思いま 

す。白川 RC も昭和 50 年に提携を組み、白川 RC の会員さん

が御坊にいらしてくれています。 

シンガポール・ウェスト RC は、昭和 49 年にシンガポールで

調印してきているようです。 

何年間か継続して、毎年 20 万ずつ、癌の治療の機械を購

入するために寄付をやっておりました。 

  
姉妹提携の継続は、白川 RC が 3 年に 1 回、シンガポール・

ウェスト RC が 2 年に 1 回行っており、交互に訪問するかたち

になっております。6 月 24 日にシンガポール・ウェスト RC の 

50 周年記念例会があり、ちょうど調印の時だったのでいってき

ましたが、300 人ほど集まっており、非常に豪華な例会でした。

費用も自分たちで用意しており、1 万シンガポールドル（600

万円くらい）を寄付している方も数名おられました。 

 ただ単に調印に行って帰ってくる、では物足りない気もする 

本日のプログラム 

幹 事 報 告 



 

会員数 欠席者 免除会員 出席率出席者

なし7月14日 の修正出席率

15名 1名 0 93.3%14名

ので、例えば姉妹クラブ同士で奉仕活動をするのも一つかな

と思ったり、地域の子供達をお互い留学させてみるとかしてみ

てもいいのかな、と思っております。 
 

 

 
【クラブ管理運営委員会】 委員長 小池佳史 君 

2009 年 7 月 1 日から 2010 年 6 月 30 日の収支決算書をお

配りします。前回例会後、私と事務局の福原さん、監査は白

井君で、元帳、通帳、定期預金証書、すべて確認させてい

ただきました。 

また、広報ですが、ガバナーの米田さんから案内がきて

おります。ガバナー事務所の方で毎日新聞と広報の活動を

やっておりまして、色んな記事が出ております。 

監査 白井 勇 君 

会計帳簿と証拠書類の照合の結果、完全符合し、正常と認

められました。 

 

【15 周年記念実行委員会】 委員長 玉置幸史 君 

  本日例会終了後、久しぶりに委員会しようと思います。一落

着いたので、これから力いれていきたいと思っております。 

 

 

  SAA  白井 勇 君 

◇御坊 RC 岡本恒男 様 本日、お世話になります。 

◇尾崎達哉 君 岡本さん本日よろしくおねがいします。 

◇玉置幸史 君 消防ポンプ操法大会、日高川消防団に優勝

旗を持っていかれました。 

◇小池佳史 君 本日の卓話、岡本恒男さんよろしくお願いし

ます。 

◇栗林久一 君 岡本さん本日よろしくお願い致します。 

◇細川幸三 君 岡本先生、本日の卓話よろしく御願いしま

す。 

◇森 裕之 君 岡本さん本日卓話よろしく。 

◇小林隆弘 君 岡本さん本日よろしくお願いします。 

◇龍田安廣 君 本日、欠席します。すいません。 

 

 

  出席委員会 小池佳史 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 
 

 

 

 

 
 

 

 

 

お盆休暇、夏休み？に入ります。 

 風邪など召されぬよう、ご自愛下さい。 

  休み明けには真っ黒に日焼けした、元気な

お顔をお見せ下さい。 

 熱中症にもご留意頂きますように。 
 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ROTARY CLUB SONG 

 
君   が   代 

奉 仕 の 理 想 
バースディソング 

次回例会のご案内 
★8/11 例会は 休会です。 

★8/18 例会は 

トステムから 

「エコポイントについて」 

外来卓話です。 

委員会報告 

ニ コ ニ コ 箱 

出 席 報 告 


